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全体的にきれいなのですが・・小児科前のトイレ

をモデルとしますと（イラストあり：洗面台の排

水口あたりをさして）周りの汚れ気になります。

すみずみが黒ずんでいるようです

排水口あたりの黒ずみにつきまして確認いたしました。

できる限り汚れがなくなるように清掃し、気持ちよく使

用いただけるように努めてまいります。

貴重なご意見を頂戴しありがとうございました。

いつもありがとうございます。来院の度感じること

ですが、館内全体何かと手を加え、来院者の立

場で改良されているのがすでに感じるのは私だけ

ではないようです。さすが、守山市民病院と思っ

ているのは私だけではないようです。質の高さを

感じます。

ご丁寧にご感想を頂戴しありがとうございました。

今後も引き続き、患者さんや来院される方の目線で

の改善、改良に取り組んでまいります。
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